
DX 企業講話 有限会社⻑野エーシーエス 様 

 
講師 

有限会社⻑野エーシーエス 代表取締役 田野口 様 
 
講話内容 
・地域企業における DX の取組 
・会社概要、経営理念、製品案内、就職先選びのアドバイス など 
 
学生のワークシートから抜粋 
【企業についてわかったこと等】 
・制御盤を使って照明などを制御している。 
・電気制御の設計から製造までしている。 
・部品調達、電気設計、ソフト設計、制御盤設計など一貫生産できる。 
・色々なソフトを活用し、会社の情報をオープンにし、社員のやりがいなどを大切にして
いると分かった。 
・社員・現場のふんいきを大切にしている会社。 
・世界のものづくり現場で活躍するものをつくる機械づくり 
 
【感想】 
・自分がいつも使っている機械が、当社で作られていて、様々な企業が協力して自分たち
がいつも使っている製品ができているんだなと感じました。 
・自分がやった物に対してどのくらい利益が上がったのか数値によって見える化できる
というのはとてもいいことでモチベーションが上がってさらに頑張れるのではないかと
思った。 



・⻑野エーシーエスは機械だけでなくスマホのアプリを有効活用していていいなと思っ
た。 
・最近の会社は DX の取り組みでデータの管理をうまく行っていて、自分が働く頃には
もっと発達していると思うので今のうちから慣れておきたい。 
・デジタルツールで効率化が進んでいてだんだん覚えることが増えていって大変だなと
思いました。 
・これから社会経験を積みながら色々な会社を見ていくと思うけど未来でやっていける
会社かどうかや自分が集中できる仕事かどうか考えながら選んでいきたい。 
・目的を決めてやることが大事であることがわかった。情報を共有、交流することが大切 
・今回の話を聞いて、就職するときに意識することを教えてもらい、自分の将来のイメー
ジが更にできて、とても有意義な時間だった。 
・実習でも使っているモノの名前が出てきてやっぱり大切なんだと思った。普段の実習
のことも役に立つと思ったので、これからも集中して受けたい。 
・利益の見える化はメリットもあるがデメリットもありそうなので使うのに苦労しそう
だと思いました。 
・グループでの話し合いなど人とのかかわりを大切にし、より良いものにしていくとい
う言葉にすごい意味が込もっているなと思った。 
・昨今の製造業の需要を理解してそれに順応し良い人材になれるよう目指していきたい
と思った。 
 
 

 


